
ATA da Reunião Ordinária de 14 de Dezembro de 2017 
 

Pauta: Governo Aberto – Devolutiva. Eduardo. 
 
Participou da apuração da votação da eleição do Campo limpo, voto no papel. Comenta 
sobre a votação de votos em um distrito referentes a outro distrito 
Marcia: Lembra que a Prodam não fez teste antes da eleição 
Candidato Araújo: não viu fraudes na eleição. 
Mauro: lembra que se houve uma violação dos direitos dos eleitores a eleição deve ser 
anulada. Eleitores com documentos impedidos de votar. Existe uma ação judicial (ação 
popular) pedindo a anulação da votação de 03/12/2017. 
André: Lembra que até na eleição geral pode votar com o documento de identidade. 
José Luiz informa que votou sem o título, só apresentou o número do título. 
Rosa Oliveira cobra a participação da prefeita regional para informar sobre as 
atividades dos últimos 6 meses. 
Eduardo: Fez a apresentação da devolutiva do Governo Aberto, referente à reunião de 
11/07/2017 na AJAB. Propostas de melhorar a informação, comunicação e 
participação. Proposta de que sejam realizadas oficinas com os conselheiros. 
Apresentação dos participantes, ex-conselheiros e conselheiros eleitos. Rosa, Andrá, 
Sueli, Maria Lúcia, Andréia, Araújo, José Roberto, José Luiz, José Roberto. 
José Luiz fala que a Prefeitura Regional não prestou contas sobre as demandas do 
Conselho Participativo Municipal do Jabaquara. 
Rosa propõe uma reunião específica para transição deste conselho  para o novo 
conselho. 
André lembra que nunca houve um apoio efetivo da prefeitura regional ao conselho 
municipal participativo. 
Ficou para decidir se os temas serão tratados em cursos ou oficinas: comunicação, 
participação, informação e transparência. 
Não houve representante da prefeitura regional para fazer a prestação de contas do 
conselho participativo municipal do Jabaquara. 
A reunião foi gravada e filmada, sendo que o vídeo estará disponível no youtube. 
Reunião encerrada às 21h30. 
 


